

Zeitungsausschnitt

CW

Cronenberger Woche

vom 04.07.2014

Waldbrand Die Feuerwehr musste zweimal „ran“



Am Donnerstag letzter Woche kam es zu einem Waldbrand in einem Waldgebiet zwischen der Hastener Straße und dem Quartier Mastweg: Gegen 11.55 Uhr standen dort etwa 600 Quadratmeter Waldboden und Unterholz in Flammen. Die Einsatzkräfte der Berufsfeuerwehr und der Freiwilligen Feuerwehren Cronenberg und Hahnerberg konnten den Brand schnell unter Kontrolle bringen. Das größere Problem für die Feuerwehr war dabei, überhaupt zur Brandstelle zu gelangen: Dazu mussten die Einsatzkräfte zunächst einen Höhenunterschied von etwa 50 Metern überwinden. Gegen 21 Uhr musste die Feuerwehr Cronenberg dann nochmals an die Einsatzstelle ausrücken: Es hatten sich drei neue Glutnester gebildet, die per Wasserrucksack abgelöscht wurden. Zudem wurde der Waldboden in dem betroffenen Bereich noch einmal umgegraben.